



## Elections 2022



Parent, bonjour

Enfin une rentrée scolaire quasi normale !

C'est l'occasion pour chacun de nous de renouer les liens qui se sont un peu distendus avec la crise sanitaire, afin qu'ensemble nous soyons prêts à accompagner, à défendre l'intérêt de nos enfants, les conduire vers la voie de la réussite et l'excellence dans un dialogue de qualité avec l'Education Nationale.

En parfaite collaboration avec l'équipe UPEEM, vous pourrez partager votre expérience et vos propositions d'amélioration au sein d'une Équipe solidaire, pour que des solutions pérennes soient trouvées aux problématiques qui s'y présenteraient, notamment : Restauration-transport – communication - heures d'enseignement non assurées etc. ...

Alors, sans plus tarder, **Rejoignez l'équipe UPEEM !**

Inscris-toi à partir de ce lien :  
ou scanne le QR



Lien fiche de renseignements :  
<https://forms.gle/N8ix9pd7xb2>